

にじ



福山市立藤江小学校
2年生学年通信 No.9
2024年(令和6年)10月25日

芋ほりをしました

10月15日に、地域の方の畑で芋ほりをさせていただきました。天候不良もあり予定していた日より遅れてしまいましたが、この日はとても過ごしやすい天気です、芋ほり日和でした。地域の方に土を少し掘っていただいて、それから自分達の手でやさしく掘りました。土の中から、様々な大きさや形のさつまいもが出てくるので、子どもたちはわくわくしながら夢中になって掘っていました。学校に帰ってからは、うれしかった気持ちや感謝の気持ちを伝えるために、丁寧な字で手紙を書くことができました。



スクールフェスティバルに向けて

11月15日のスクールフェスティバルがまで、1カ月をきりました。子どもたちは、「楽しい発表会にしたいよ。」「おうちの人に頑張っているところを見て欲しいな。」などの気持ちを持って、日々頑張っています。



☆11月集金のお願い☆

給食費	5,100円
学級費	3,400円
合計	8,500円

引落日 11月15日(金)

再引落日 11月25日(月)

ご協力よろしく申し上げます。



習字道具の準備のお願い

今後の学習に向けて習字道具の準備をお願いします。今年度は、12月11日に書写の先生に使い方を教えていただく予定ですので、12月までに記名等の準備をお願いします。

必ず用意して頂くもの

- ①すずり ②ぼく液 ③ぶんちん ④①～③を入れる中皿 ⑤下敷き ⑥筆まき
⑦大筆 ⑧小筆

※本日配布した注文書で注文される場合は、お金を入れて 11月8日(金)までに持ってきてください。

※学校以外で購入する場合も①～⑦までの物は、必ず用意してください。